

Velásquez Quesquén: Mulder es el único que determinará si Benedicto sigue en carrera

| CPN RADIO 29 set| El presidente de la Célula Parlamentaria Aprista, Javier Velásquez Quesquén, retrocedió en su posición inicial a favor que Benedicto Jiménez se retire de la carrera edil, si en algunos días no se da una respuesta favorable de la ciudadanía.

En el programa **Cabina Abierta** de **CPN Radio** aclaró ahora que el secretario general colegiado del Apra, Mauricio Mulder, es el único autorizado para determinar si Jiménez Baca sigue o no en la carrera electoral.

"Si Mauricio (Mulder), que es la única persona autorizada a determinar (...) si esta candidatura sigue adelante o se retira (...) (toma una decisión) los miembros de la dirección política lo apoyamos", declaró el parlamentario.

Velásquez Quesquén afirmó que el aspirante aprista a la comuna metropolitana está haciendo un "gran esfuerzo" por levantar si nivel en las encuestas, pero admitió que "no pueden ser ciegos" ante la presencia de una candidatura "de fuerza", como la de Luis Castañeda.